

Anuncian Convenio para Reducir Tarifas Aéreas Transatlánticas

GINEBRA, agosto 15 (AP). Las grandes compañías de aviación anunciaron hoy un convenio de tarifas trasatlánticas más reducidas para combatir el servicio de bajo costo, ofrecido por el británico Freddie Laker.

La IATA dijo que la conferencia también aprobó bajar las tarifas de excursión de 15 y de 45 días (APEX), entre un número de ciudades norteamericanas y europeas entre el 1 de octubre y el 31 de marzo de 1978.

La Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA), dijo que las nuevas tarifas están sujetas a la aprobación de los Gobiernos de Gran Bretaña y de los Estados Unidos y de cuatro miembros transportadores, que no asistieron a la conferencia celebrada aquí.

La máxima reducción para tarifas APEX entre Nueva York y Londres será de 50 dólares, lo que significaría un costo de 299 dólares por viaje ida y vuelta. La IATA dijo que detalles adicionales sobre la estructura tarifaria serán dados a conocer más adelante.

El acuerdo estipula un total de 2,900 asientos semanales de bajo costo en cada dirección.

Laker obtuvo recientemente aprobación para operar su servicio especial, sin servicio de reservaciones ni comida gratis a bordo.

—Favor pase a la Pág. 26.



DESBARATAN PLAN DE EXILIADOS. Miami, agosto 15. Autoridades descargan armamento y munición de uno de los tres botes que, de acuerdo con funcionarios norteamericanos, debían ser utilizados en un ataque tipo comando a Cuba. La captura se produjo hoy en Miami.

Temen Violencia si E.U. no Firma Tratado con Panamá

WASHINGTON, agosto 15. (AP). Podría haber intranquilidad en Panamá y en otras naciones latinoamericanas si el Tratado que prevé para el año 2000 la extinción del control estadounidense sobre el Canal de Panamá no lograra la ratificación del Senado, afirmó el Embajador Ellsworth Bunker, uno de los negociadores del Acuerdo.

entrevista que las negociaciones sobre el Canal habían comenzado hace 13 años, tras una oleada de violencia que agitó a Panamá. Bunker y Sol Linowitz, quienes representaron a los Estados Unidos en la negociación del Tratado, defendieron el documento señalado que garantizaba la neutralidad del Canal, después de su transferencia al control de los panameños dentro

de 23 años.

“Nuestro objetivo básico es el de asegurar que el Canal permanezca abierto... a todas las naciones sin discriminación alguna” dijo Bunker. “Lo que nos interesa es el uso del Canal, no su propiedad”.

Linowitz, por su parte, señaló que en un segundo Tratado estaba previsto que los Estados Unidos hicieran todo lo necesario para

—Favor pase a la Pág. 19.

Sistema de Discriminación de Castas Desaparecerá en la India

NUEVA DELHI, agosto 15 (AP). Tres de los más íntimos colaboradores de la ex-Primera Ministra Indira Gandhi fueron arrestados hoy, mientras el actual Jefe del Gobierno, Morarji Desai, anticipaba en dramático anuncio que en el término de cinco años desaparecerá en la India el milenarismo sistema de la discriminación por castas.

se hallaban entre los funcionarios más poderosos del anterior Gobierno, durante los 21 meses de “emergencia nacional”, durante los cuales la India fue gobernada por decreto. El otro detenido es P. C. Sethi, ex-Ministro del Gabinete. Los arrestos fueron concretados por la Oficina Central de Investigación, junto con otras siete detenciones de menor importancia, pero conectadas con episodios de la misma naturaleza.

Un vocero del organismo policial informó que los 10 detenidos se hallan en manos de la justicia por las previsiones emanadas del acta contra la corrupción, y que ma-

—Favor pase a la Pág. 22.

Estudian Medidas para Detener Violencia Política en Londres

LONDRES, 15 Ago. (EFE). El Gobierno británico estudió hoy detenidamente el informe sobre los sangrientos sucesos ocurridos el pasado sábado en los que resultaron 104 heridos, 54 de ellos policías y 200 arrestados.

físicos a la policía. El choque se produjo al intentar unos miembros del “Partido Socialista del Trabajo” de filiación trotskista, impedir una manifestación del Partido neofascista “Frente Nacional”.

Los primeros chocaron furiosamente con los segundos y con agentes de policías que intentaban evitar la confrontación.

Los dirigentes del “Partido Socialista del Trabajo” afirmaron hoy que están decididos a “barrer de las calles de la forma que sea” al “Frente Nacional”, donde el Partido neofascista celebrará un mitin con ocasión de la campaña para las elecciones parciales que se celebrará el próximo jueves en Ladywood.

La policía de Birmingham, reforzada por fuerzas londinenses, se prepara a hacer frente otra vez a la violencia de los dos grupos extremistas.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 15 (AP). Un súbito interés por acciones de primera categoría estimuló hoy al Mercado de Valores, tras las bruscas pérdidas de las tres últimas semanas.

Las transacciones fueron ligeras.

Durante la mayor parte de la sesión, el mercado experimentó pérdidas menores a raíz de los persistentes rumores sobre un alza en las tasas de interés.

Pero las acciones industriales, que habían perdido terreno en los últimos meses, comenzaron a mejorar cerca del cierre.

Expertos dijeron que se trataba

—Favor pase a la Pág. 49.

Observan a Seres Extraterrestres en Uruguay

MONTEVIDEO, agosto 15 (EFE). Una familia radicada en la ciudad de Artigas, 700 Kms. al norte de Montevideo, en el límite con Brasil, afirma haber recibido en tres ocasiones la visita de seres diminutos, presuntamente extraterrestres.

Añade la familia, que los mismos dejaban marcas de sus pisadas y desaparecían cuando se les observaba con detenimiento, se reveló hoy.

Los hechos se registraron durante tres días el pasado mes, y en distintas ocasiones fueron diferentes los miembros del grupo familiar, testigos de las apariciones.

Un silencio absoluto en cuanto a la difusión de la noticia.

—Favor pase a la Pág. 22.

Kissinger Apoya a Carter en el Nuevo Tratado con Panamá

WASHINGTON, agosto 15 (AP). El Presidente Carter informó a Henry Kissinger sobre el nuevo acuerdo del Canal de Panamá, obteniendo el apoyo del Exsecretario de Estado para el Pacto y una oferta tentativa para declarar en su favor en el Senado.

Kissinger informó detallados del Acuerdo para entregar el Canal a Panamá el año 2000.

“Estoy seguro que el Ex-presidente Ford comprende que nosotros apreciaríamos su apoyo”, dijo Powell.

Carter también habló del acuerdo con el Expresidente Gerald Ford en una llamada telefónica de cinco a siete minutos esta mañana, pero el vocero de Carter no dijo si Ford ofreció su apoyo.

Agregó que uno de los negociadores del Acuerdo, el Embajador Sol Linowitz, viajará en avión del Gobierno a Vail, Colorado, mañana, con el Coronel de la Fuerza Aérea George Brown, Jefe del Estado Mayor Conjunto, para dar a Ford detalles del Acuerdo.

Carter, que frecuentemente criticó la política exterior de Ford durante la campaña presidencial del año pasado y calificó a Kissinger del “Llanero Solitario” de la política exterior, podría aminorar su lucha con los conservadores en el Senado si Kissinger y Ford apoyan el Convenio.

Powell dijo que Kissinger recibirá un informe del Embajador Ellsworth Bunker, el otro Negociador, y del Jefe de Estado Mayor de la Fuerza Aérea David Jones.

Sin decir que Carter estaba intentando obtener tal apoyo, el Secretario de Prensa de la Casa Blanca Jody Powell, dijo que la administración daría a Ford y a

Kissinger dijo a los periodistas después de un almuerzo con Carter que duró 30 minutos más de lo programado, que estaba “inclinado a apoyar” el acuerdo logrado la semana pasada, pero retuvo su apoyo total, hasta después que reciba el informe.



CARTER CON KISSINGER. Washington, agosto 15. El Presidente Jimmy Carter conversa con el ex-Ministro de Estado Henry Kissinger, durante la visita que éste le hizo hoy en la Casa Blanca, en Washington.